

CLAUSULA INFORMATIVA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Te informamos de que tus datos personales serán tratados en los términos que se expresan a continuación:

Responsable del tratamiento: Repsol Comercial de Productos Petrolíferos, S.A. (en adelante, "RCP").

Delegado de protección de datos: Puedes contactar con el Delegado de Protección de Datos a través de la siguiente dirección de correo electrónico: protecciondedatos@repsol.com

Categorías de datos personales tratados: datos identificativos (nombre y apellidos) y de contacto (dirección de correo electrónico y número de teléfono).

Finalidades del tratamiento y legitimación:

Finalidad	Finalidad detallada	Legitimación de los tratamientos
Gestionar preferencias de potenciales clientes para su contacto, asesoramiento y contratación.	Gestionar las solicitudes de potenciales clientes interesados en productos y servicios de las entidades de Grupo Repsol con la finalidad de contactarles para asesorarles según sus preferencias y cerrar las contrataciones oportunas. Puedes consultar las empresas que forman el Grupo Repsol en el siguiente enlace: https://repsol.info/estructura En este sentido, los datos podrán ser cedidos a entidades de Grupo Repsol en función de las preferencias marcadas en el cuestionario, que podrán contactar con los interesados a través de correo electrónico o por teléfono para asesorarles y cerrar las contrataciones oportunas.	Tu consentimiento expreso prestado mediante el marcado de la correspondiente casilla de verificación, de conformidad con el artículo 6.1.a) del RGPD.

Cesiones a terceros: Con carácter general, no cederemos tus datos personales salvo en los siguientes supuestos: (i) A otras entidades del Grupo Repsol (<https://repsol.info/estructura>), para cumplir con alguna de las finalidades anteriormente indicadas; (ii) Cuando resulte necesario en virtud de una obligación legal; (iii) A los proveedores que nos presten servicios en su condición de encargado del tratamiento, con el fin de cumplir con alguna de las finalidades anteriormente enunciadas, incluso domiciliadas fuera del Espacio Económico Europeo, con las garantías descritas en www.repsol.com/privacidad y en la medida en que el acceso y/o la transferencia internacional para el cumplimiento de dichas finalidades.

Conservación de datos: Trataremos tus datos personales por el plazo máximo de 2 años. Una vez finalice el tratamiento, tus datos serán conservados a los únicos efectos de atender posibles responsabilidades jurídicas de todo orden en régimen de bloqueo y, posteriormente, pasarán a ser suprimidos

Derechos de los interesados: Acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, portabilidad y derecho a no verse sometido a decisiones basadas únicamente en tratamientos automatizados. El usuario tiene, en particular, derecho a oponerse en cualquier momento a los tratamientos basados en la existencia de un interés legítimo empresarial. Se podrán ejercitar estos derechos a través de una comunicación al domicilio de la entidad que ostente condición de responsable del tratamiento o a través de rgpd.crc@repsol.com. Asimismo, podrás formular, en cualquier momento, una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos

Información adicional: Más información sobre el tratamiento de tus datos personales en nuestra [política de privacidad](#).

Consentimiento:

Consiento en el tratamiento de mis datos personales para recibir ofertas de productos y servicios de las entidades del Grupo Repsol, en función de mis preferencias marcadas en el cuestionario y conforme a las condiciones de la [política de privacidad](#).